



LA TROMPETA

Klaus Schwab impulsa la fusión del poder estatal y empresarial en la cumbre de la ASEAN

- Andrew Miiller
- [14/9/2023](#)

El presidente del Foro Económico Mundial, Klaus Schwab, pide a los gobiernos de todo el mundo que empiecen a fusionarse con las megacorporaciones para acabar con “la era del capitalismo”.

En su intervención en la 43ª Cumbre de la ASEAN, celebrada en Yakarta (Indonesia) el 5 de septiembre, Schwab predijo que la “cooperación público-privada” cambiaría la civilización humana de “la era del capitalismo a la era del talentismo”. En otras palabras, la fusión del poder estatal y empresarial sustituiría muy pronto a los mercados libres por un sistema económico dirigido por planificadores centrales.

Why is Klaus holding court at the current ASEAN summit in Indonesia ?

And why is Klaus also advocating for a merger of state and corporate power ? pic.twitter.com/15ldOvrSxM

— Craig Kelly (@CKellyUAP) [September 7, 2023](#)

Agenda globalista: muchos se preguntaban por qué el líder de una organización no gubernamental con sede en Suiza estaba presente en la 43ª Cumbre de la ASEAN, una cumbre para los 10 Estados miembros de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático. Sin embargo, Schwab suele asistir a este tipo de cumbres en su afán por convencer a las naciones de que cedan más autoridad a los organismos globalistas.

Su Foro Económico Mundial aboga por un “gran reinicio” después de la pandemia del coronavirus. En lugar de mercados libres, este grupo globalista dice que el mundo debería aplicar impuestos sobre la riqueza, regulaciones gubernamentales y programas de gasto en infraestructuras.

Economía fascista: el dictador italiano Benito Mussolini creía que el fascismo era la “fusión del poder estatal y empresarial”, por lo que todos deberían alarmarse ante el plan del profesor Schwab. El sistema económico que propugna se parece a la economía de mercado socialista de la Argentina de Juan Perón, la Austria de Engelbert Dollfuss, el Chile de Augusto Pinochet, la Croacia de Ante Pavelić, la Francia de Pierre Laval, la Alemania de Adolfo Hitler, la Italia de Mussolini y otros Estados de carácter corporativista.

Este sistema permite a los ciudadanos ser propietarios de empresas, pero sustituye las esperanzas, los incentivos, las libertades y las responsabilidades de los pequeños empresarios por la voluntad de hierro de las élites gobernantes.

Pasado oculto: estos hechos se vuelven más preocupantes cuando uno se da cuenta de que el profesor Schwab tiene vínculos con la Alemania nazi. Nació en 1938, hijo de Eugen Wilhelm Schwab, director de una empresa que utilizaba esclavos para fabricar tecnologías clave de bombas atómicas para el Tercer Reich. Eugen era también colega del Dr. Hermann Abs, el banquero comercial más poderoso del Tercer Reich.

Según el libro de Adam LeBor *Tower of Basel: The Shadowy History of the Secret Bank That Runs the World [La Torre de Basilea: La historia oscura del banco secreto que controla el mundo]*, Abs fue detenido después de la Segunda Guerra Mundial pero sólo cumplió una condena de tres meses. Tras su liberación, ayudó al canciller alemán Konrad Adenauer a reconstruir Alemania. A continuación, ejerció de presidente en la primera reunión del Foro Económico Mundial de Schwab (entonces llamado Foro Europeo de Gestión) en 1972.

Eugen Schwab, the father of World Economic Forum founder Klaus Schwab, worked for the Nazis and exploited the labor of 125 French POWs during World War II. Maybe he introduced little 7-year-old Klaus to the mantra: "You'll own nothing. And you'll be happy." pic.twitter.com/l4OvO7FMGi

— Andrew Miiller (@AndrewMiiller) [February 23, 2023](#)

La profecía dice: Apocalipsis 17 revela que una entidad religiosa surgirá en el tiempo del fin y se convertirá en la fuerza rectora de una potencia económica que embriagará a todas las naciones con su riqueza y esplendor. "Los mercaderes de la tierra se han enriquecido con la abundancia de su lujo" (Apocalipsis 18:3; traducción nuestra de la versión New King James).

El difunto Herbert W. Armstrong explicó en [¿Quién o qué es la bestia profética?](#) que esta entidad religiosa tiene su sede en Europa. Los esfuerzos de Schwab por reajustar la economía mundial y revivir el fascismo podrían ser tremendamente significativos. Europa *construirá* una economía inmensamente poderosa, no por los principios del libre mercado, sino por la voluntad de hierro de las élites.

Más información: lea "[¿Qué es el fascismo?](#)".